



Université Claude Bernard



Lyon 1

LICENCE PRO

ALTERNANCE



DÉVELOPPEMENT DE PROJETS, INNOVATIONS ALIMENTAIRES



Forme des professionnels aptes à porter le **développement de projets** ou de **produits** en **agroalimentaire** et répondre aux **besoins** exprimés par les **industriels**.



Maitrise du **cycle de vie d'un produit** depuis la **conception** jusqu'à la **mise à disposition** sur le marché dans le **respect des normes d'hygiène** et de **sécurité**.



Spécialisés dans la **conduite de projets** sur un plan **technique, organisationnel** et **humain** pour les métiers de la **recherche** et du **développement**.

CHIFFRES CLÉS



90% de taux de réussite moyen

Plus de **70%** d'insertion 4 mois après l'obtention du diplôme

33 semaines de présence en entreprise

LES PLUS DE LA FORMATION

- Accès à des **équipements** techniques spécialisés
- Participation à des **concours d'innovation Alimentaire**
- Forte interaction avec le **milieu industriel** grâce à des **travaux pratiques**

COMPÉTENCES ACQUISES

- Orchestrer la **création de nouveaux produits** dans une équipe de **recherche et développement** (définir le projet, le planifier, conduire les essais et leurs évaluations).
- Organiser la mise en place de **nouveaux procédés de fabrication** ou de **contrôle** en coordonnant l'action des services correspondants.
- Réaliser les **études de faisabilité** des nouvelles activités et les études de marché des **nouveaux produits** ou **services** envisagés.
- Gestion de **projet agro-alimentaire** et développement **industriel**.

CURSUS ET STAGES

- Promotion de **18-24 étudiants**
- **4 sem. entreprise** / 4 sem. formation
- Cours dispensés sur le site du **IUT Lyon 1** de Bourg-en-Bresse
- Accessible en **alternance** (professionnalisation et apprentissage) et **formation continue**

SECTEURS D'ACTIVITÉ

Agronomie	Industrie laitière
Produits frais	Boissons
Produits céréaliers	Traiteur
Agroalimentaire	Emballage

Responsable du cursus
Isabelle ADT

04 74 47 21 43
iut.lp.dpia@univ-lyon1.fr
<http://iut.univ-lyon1.fr/lpdpia>

En savoir plus sur la formation continue et l'alternance
Service Commun de Formation Continue (FOCAL)
<http://focal.univ-lyon1.fr/>

La Région
Auvergne-Rhône-Alpes



Université Claude Bernard Lyon 1

SANDWICH COURSE



VOCATIONAL DEGREE PROJECT DEVELOPMENT, FOOD INNOVATIONS



Training of professionals able to support the **development of agri-food projects or products** and meet the needs expressed by **manufacturers**.



Control of a product's **life cycle** from design to **marketing** in compliance with **health and safety standards**.



Specialized in the **management of projects** on a **technical, organizational and human** level for the **research and development** professions.

KEY NUMBERS



More than **70%** professional integration 4 months after leaving training



90% average success rate



33 weeks in a company

BENEFITS OF THE TRAINING

- Access to **specialized technical equipment**
- Participation in **food innovation competitions**
- Strong interaction with **industry** through **practical work**

LEARNED SKILLS

- Orchestrate the **creation of new products** in a **research and development** team (define the project, plan it, conduct tests and their evaluations).
- Organize the implementation of **new manufacturing or control processes** by coordinating the action of the corresponding departments.
- Carry out **feasibility studies** for new activities and market studies for **new products** or **services** envisaged.
- **Agri-food project management** and **industrial** development.

COURS AND INTERNSHIP

- Promotion of **18-24 students**
- **4 weeks in company** / 4 weeks in training
- Courses provided on **the site of the IUT Lyon 1 in Bourg-en-Bresse**
- Accessible in **sandwich course** (professionalisation and apprenticeship) and in **ongoing training**.

BUSINESS AREAS

Agronomy	Dairy industry
Fresh products	Beverages
Grain products	Caterer
Agri-food	Packaging

Training Manager
Isabelle ADT

+33 4 74 47 21 43
iut.lp.dpia@univ-lyon1.fr
<http://iut.univ-lyon1.fr/lpdpia>

Learn more about ongoing education and sandwich course
Service Commun de Formation Continue (FOCAL)
<http://focal.univ-lyon1.fr/>

La Région
Auvergne-Rhône-Alpes